

Antwort zur Anfrage Nr. 1318/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend

Spielplatz am Franz-Liszt-Platz (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der beschriebenen Fläche handelt es sich um ein Grundstück der Wohnbau Mainz. Dieser private Spielplatz ist derzeit mit einer Rutsche und einem Sandkasten ausgestattet.

Die besagte Fläche liegt im Bereich der Neustadt, der im Rahmen der "Planungswerkstatt nördliche Neustadt" besprochen wurde. Aktuell läuft dazu das Bebauungsplanverfahren. Künftig ist an dieser Stelle keine Spielfläche mehr vorgesehen.

Mainz, 11.09.2013

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete